

Geschäft 3226

Bericht an den Einwohnerrat

vom 10. Mai 2000

Die Leistungsbilanz des Gemeinderates zur

Legislaturplanung 1996 / 2000

Zu Beginn der auslaufenden Amtsperiode formulierte der Gemeinderat erstmals konkrete Legislaturziele, die er im November 1996 der Öffentlichkeit vorstellen konnte. Mit diesem ‚Regierungsprogramm‘ hat der Gemeinderat ein Führungsinstrument geschaffen, das einerseits für die Jahreszielvereinbarungen der verschiedenen Departemente und Hauptabteilungen richtungsweisend ist und das andererseits die Leistungen der Exekutive messbar und beurteilbar macht.

Im Dezember 1998 zog der Gemeinderat Zwischenbilanz und orientierte über den Stand der Geschäftsbearbeitungen und –beratungen.

Nunmehr liegt der abschliessende Leistungsbericht der auslaufenden Legislaturperiode vor, der die Endergebnisse den ursprünglichen Zielsetzungen gegenüberstellt. Zusammenfassend kann festgestellt werden, dass sich diese Bilanz sehen lässt. Grosse Vorhaben konnten im Verlauf der vergangenen vier Jahre abgeschlossen und zahlreiche Projekte auf einen erfolgsversprechenden Weg gebracht werden. Der Rückblick auf die vergangenen vier Jahre zeigt aber auch, dass solche Planungen in bedeutendem Mass von den Entscheiden des Parlaments und der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger abhängig sind.

Der Gemeinderat dankt an dieser Stelle den Stimmberechtigten für die wichtige Mitwirkung bei Urnenabstimmungen und den Mitgliedern des Einwohnerrates für die sachbezogenen und fairen Beratungen der ihm unterbreiteten Sachgeschäfte.

Antrag

Gestützt auf diese Ausführungen beantragt Ihnen der Gemeinderat
zu beschliessen:

Von der Leistungsbilanz zur Legislaturplanung 1996 / 2000 des Gemeinderates wird Kenntnis genommen